
Rapport technique 2023/2024. 

Assemblée générale du mercredi 18 décembre 2024. 

 

 

Monsieur le maire adjoint , Mesdames et Messieurs les Entraîneurs, Mesdames et 
Messieurs les membres du Comité directeur, Mesdames les Juges, chers parents, 
chers Gymnastes. Comme chaque année je vous invite à partager , à l’occasion de 
cette assemblée générale le bilan et les perspectives de notre association. 

 

Dans un contexte de morosité économique et politique particulièrement marqué en 
France et dans le monde, Meaux gymnastique a le plaisir de vous présenter un bilan 
qui filtre avec l’excellence affichant des performances en progression dans tous les 
domaines… 

 

Quelques chiffres pour étayer cette affirmation : 

 

–911 adhérents, le record du nombre de licenciés à ce jour. 

–Six Gymnastes sur les listes ministérielles de haut niveau. 

–Le titre de championnes de France du TOP 12. 

–Trois équipes qualifiées au championnat de France des jeunes. 

–Deux Gymnastes : Marine Boyer et Coline Devilliard, qualifiées aux Jeux 
olympiques de Paris 2024. 

–Une médaille de bronze au championnat du monde par équipe. 

–Trois médailles dont un titre aux championnats d’Europe, toujours pour Marine et 
Coline 

– De nombreuses médailles par équipe et en individuel au championnat 
départementaux et régionaux. 

–Organisation d’une compétition de proximité et de deux compétitions internes. 

–Organisation de deux tours du TOP 12 contre Marseille et Lyon. 

–Organisation du stage de préparation olympique pour l’équipe de Roumanie, qui a 
obtenu une médaille lors des J.O. de Paris. 

–Et enfin organisation d’un gala qui a réuni les 900 adhérents du club. 

 

Tous ces résultats, tous ces projets ne sont pas le fruit du hasard, ils reposent sur le 
travail d’hommes et de femmes. 

Je veux parler de notre Comité Directeur, de nos 5 Professionnelles et de tous nos 
bénévoles. 

Je terminerai ce rapport en remerciant la ville de Meaux pour les subventions 
annuelles indispensables à notre fonctionnement à l’entretien et au renouvellement 
du matériel des deux gymnases ainsi que pour l’aide logistique lors de l’organisation 



des manifestations grâce notamment aux Service Des Sports mais aussi à l’office 
médical des sports. 

Merci aussi au Conseil Départemental pour toutes les aides apportées et notamment 
pour le TOP 12. 

Merci à tous nos partenaires, que vous retrouverez dans le PowerPoint, qui va 
suivre… 

je voudrais aussi remercier tous mes collègues, les Entraîneurs des secteurs, petites 
enfances, loisirs et compétitifs pour leur engagement sans faille… 

Et notamment exprimer ma reconnaissance à CELIA qui après des décennies auprès 
de nos Gymnastes va rester au service de notre club en intégrant le Comité 
Directeur… 

 

Enfin je remercie le Comité Directeur présidé par Paul HAMELLE …… 

Comme vous le voyez, tous les clignotant sont au vert. 

Nous allons retrouver tout cela dans le PowerPoint que Laetitia a préparé pour vous 
et qui retrace notre Saison 2023/2024 et donne les perspectives de la saison 
2024/2025… 

Patrick Andreani. 

Directeur technique de Meaux gymnastique 

 


